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淀川水系流域委員会 第79回運営会議（2006.11.22開催）結果報告 2006.11.24庶務発信 

開催日時 

場  所 

参加者数 

2006年 11月 22日（水）12：00～13：15 

平安会館 1Ｆ 金閣 

委員9名（委員長、各部会長、副部会長、前委員長）、河川管理者4名 

１．検討内容および決定事項 

①庶務より報告 

 庶務より本日の出席委員について以下の報告を行った。 

・本日、本多委員、村上哲夫委員より欠席したい旨の連絡があった。 

・このため、委員会の出席は、現在のところ19名であり、定足数の13名はクリアしている。 

②本日の会議について 

 本日13:30より開催する「第53回委員会」の進め方について 

○審議について 

・「1）ダム等の管理に係わるフォローアップについて」河川管理者から説明する。 

・本日は日吉ダム、天ヶ瀬ダムの説明をし、次回委員会で高山ダム、青蓮寺ダムを説明する。 

・フォローアップをどのようなスケジュールでやるのか委員長から話して欲しい。 

・フォローアップの定期報告書について質問する非公開意見交換会（作業検討会）を行いたい。 

・報告書に沿って質問をしたい（前回視察時の意見について報告書のページを示して意見について箇条書き

でまとめる） 

・上記については次回委員会以後、12月 11日の週にしたい。 

→詳細日程について、河川管理者の都合を 28 日の運営会議までに調整する。9 時～12 時、13 時～4 時

で2ダムを行う。 

・新たな資料の請求があれば日吉、天ヶ瀬については１週間以内に申し出る。 

・視察に欠席した委員に至急報告書を送る。 

・今回の報告書に生かすというのと、次回のフォローアップで追加調査等を行うという方法がある。 

・報告書が間違っている部分は修正してもらう必要がある。 

・意見の書き方はどうするか。問題点の指摘のみにするのか、評価してどう修整するかまで書くのかが問題

である。 

・「２）部会・ＷＧの検討状況と今後の予定について」 

・意見聴取反映ＷＧリーダーより、報告書案について本日提出する予定であったがさらに検討すべきという

委員長からの指摘を踏まえ、本日の会議では出さない旨報告があった。 

・「３）その他」 

・上記審議のあと、休憩を挟み、｢その他｣では休止問題について河川部長から説明をする。 

・委員会としてこの問題をどうするかについて運営会議のあと相談し、次回の委員会で何らかの意志表明を

発表したい。 

○その他 

・本日の委員会後（18:00～）委員のみで休止問題について平安会館（２Ｆみやび）で話し合う。 

以上

※結果報告は主な決定事項等の会議結果を迅速にお知らせするために庶務から発信させていただくものです。 


